



Jahresbericht 2006

der Jugendfeuerwehr Hameln

Es gilt das gesprochene Wort:

Sehr geehrte Gäste, liebe Eltern, meine Kameraden und Kameradinnen, liebe Mitglieder der Jugendfeuerwehr, ich begrüße Sie zu der Jahreshauptversammlung der Jugendfeuerwehr Hameln.

Vorweg die trockenen Zahlen:

Mitgliederbestand:

Am **01.01.2006** lag der Mitgliederbestand bei **22** Jugendlichen.

Im Berichtsjahr 2005 kamen **7** Jugendliche hinzu.

In dieses Jahr wurden **3** Jugendlichen den aktiven Kameraden übergeben werden. Diese waren Daniel John (Helms), Tobias Hildebrandt, Oliver Winter.

Zudem hatten wir **4** Austritte zu verzeichnen.

Somit kommen wir zum **31.12.2006** auf einen Mitgliederbestand von **22** Mitgliedern.

Altersstruktur:

Alter:	Mädchen:	Jungen:
10 Jahre	-	2
11 Jahre	2	4
12 Jahre	-	1
13 Jahre	-	9
14 Jahre	-	2
15 Jahre	-	2

Mitgliederentwicklung:

Jahr	1999	2000	2001	2002	2003	2004	2005	2006
Mitglieder	19	19	17	14	20	16	22	22



Geleistete Dienststunden:

Im Jahr 2006 wurden insgesamt 48 Dienste durchgeführt, diese teilen sich folgendermaßen auf:

allgemeine Feuerwehrausbildung	1424,0 Std.
allgemeine Jugendarbeit	294,1 Std.
Wettbewerbe (Üben & Abnahme)	429,8 Std.
JFw-Tage & Versammlungen	36,1 Std.
Gesamt	<u>2184,0 Std.</u>

geleistet.

Zusätzlich waren wir nahmen wir an einem **5-tägigem** Zeltlager der Stadtjugendfeuerwehr in Unsen teil.

Durchgeführte Aktivitäten:

Im **Ausbildungsjahr 2006** fanden neben den Ausbildungsdiensten, welche allgemeine theoretische und praktische Ausbildung umfassten, auch einige besonders nennenswerte Aktionen statt.

Die erste nennenswerte Veranstaltung im Jahr 2006 war die Jahreshauptversammlung der Jugendfeuerwehr Hameln, welche am **02. Februar 2006** stattfand. Hier wurde unter anderem der Jahresbericht der Jugendfeuerwehr Hameln verlesen, Ehrungen vorgenommen und eine Vorschau auf das vergangene Jahr 2006 gegeben. Zum Jugendfeuerwehrmann des Jahres wurde Tobias Lamsat geehrt.

Am Samstag, den **04. März 2006**, fuhr eine Abordnung der Jugendfeuerwehr zum Kreisjugendfeuerwehrtag nach Bad Münden.

Weiter ging es, am **26. März 2006**, mit dem jährlichen Sportturnier der Stadtjugendfeuerwehr, wo man sich mit den restlichen 9 Jugendfeuerwehren der Stadt Hameln im Volleyball messen sollte. In der Sporthalle Klein Berkel mussten wir uns beim Völkerball beweisen.

Die Jugendfeuerwehr Halvestorf feierte am **10. Juni 2006** ihr 10-jähriges Bestehen und veranstaltete aus diesem Anlass eine Dorf-Rallye sowie eine kleine Feierstunde. Wir ließen es uns nicht nehmen an dieser Veranstaltung teilzunehmen.

Am **01. Juli 2006** musste die Wettkampfgruppe der Jugendfeuerwehr Hameln dann zum ersten Mal ihr Können beweisen! Auf dem Sportplatz in Hilligsfeld fand der Stadtjugendfeuerwehrwettbewerb statt. Aufgrund einiger Probleme mit den Wettkampfmaterialien hatte an diesem Tag der olympische Gedanke Vorrang.

Der Kreisjugendfeuerwehrwettbewerb fand am **15. Juli 2006** in Hameln statt. Auf den Sportanlagen an der Breslauer Allee konnten wir unseren Heimvorteil leider nicht nutzen.



Am Ende der Sommerferien fand das Stadtzeltlager im Hamelner Ortsteil Unsen statt. Vom **25. bis zum 28 August 2006** fanden sich hier die 10 Jugendfeuerwehren der Stadt Hameln in einem großen Zeltdorf zusammen.

Bei durchwachsenem Wetter hatten wir dennoch jede Menge Spaß. Zum Programm gehörten eine Nachtwanderung, ein Schwimmturnier, ein Tauziehen und neben dem Besuchernachmittag noch einiges mehr. Besonders zu erwähnen ist, dass eine große Bingoveranstaltung mit dem Bingo-Star „Ronni Rabotti“ stattfand.

Am **10. September 2006** fuhren alle Jugendfeuerwehren der Stadt Hameln gemeinsam in den Heide-Park Soltau. Hier durften die Jugendlichen in kleinen Grüppchen den Park auf eigene Faust erkunden.

Der 28. Kreissternmarsch hat am **30. September 2006** das Feuerwehrhaus Hessisch Oldendorf als Ziel. Wir starteten am Sportplatz Zersen. Unterwegs waren wieder einige knifflige Aufgaben zu lösen.

An der heimischen Hilfsaktion „Kinder in Not“ nahmen wir am **27. Oktober 2006** teil. Die Jugendlichen unterstützen diese Aktion als Fackelträger. Veranstaltet wurde dieser Laternenumzug von der „Deister- & Weserzeitung“ und der Sparkasse Weserbergland. Wir haben wieder sehr gerne an dieser Aktion teilgenommen.

Einen Tag später, am **28. Oktober 2006**, nahmen wir an der 1. Outdoor-Fun-Rally eines einheimischen Outdoor-Ausrüsters teil. Ähnlich wie bei einem Orientierungsmarsch mussten wir nach Karte einen Rundkurs folgen und dabei Aufgaben erfüllen. Zur Abwechslung bestanden diese aber einmal nicht aus feuerwehrtechnischen Aufgaben.

11 Mitglieder der Jugendfeuerwehr Hameln hatten am **06. November 2006** die Möglichkeit die Jugendflamme der Stufe I & II zu erlangen. Auf der Feuerwache Hameln waren unterschiedliche Stationen aufgebaut, welche von den jeweiligen Bewerbern gelöst werden mussten.

Hierbei erlangen die Stufe I:

Alexander Agzamov, Constantin Golze, Max Haupt, Anna-Lena Lueg, Gabriel Niepelt, Nico Rausch, Sascha Uekötter

und die Stufe II:

Christian Bissel, Robin Kraiczy, Poul-Moritz Meier, Sven Reckemeier

Die letzte besondere Veranstaltung im Jahr 2006 war die Weihnachtsfeier am **21. Dezember 2006**. Wir trafen uns im Jugendfeuerwehrraum zu einem geselligen Abend und sprachen über das vergangene Jahr und auch über das Jahr 2007.

Bedanken wollen wir uns noch einmal bei allen Helfern, welche uns das ganze Jahr mit Rat und Tat zur Seite standen!



Termine 2007:

- 10.02.2007 Kreisjugendfeuerwehr-Tag in Bad Pyrmont
- 24.03.2007 *Tag der Umwelt*
- 15.04.2007 Sportturnier in Afferde
- 09.06.2007 Stadtjugendfeuerwehr-Wettbewerb in Hameln
- 16.06.2007 Kreisjugendfeuerwehr-Wettbewerb in Coppenbrügge
- 20. – 24.07.2007 Stadtzeltlager am Doktorsee in Rinteln
- 22.09.2007 Herbstübung der Stadtjugendfeuerwehren
- 29.09.2007 Kreisstermarch in Salzhemmendorf
- 05.11.2007 Abnahme der Jugendflamme in Hameln

Geplante Aktionen:

- Tagesfahrt in das Wasserparadies Hildesheim
- Besichtigung der Heeresfliegerschule Bückeburg
- Berufsfeuerwehrtag